Voltairenet.org

Réseau Voltaire

L'université Al-Azhar lance une chaîne de télévision pour lutter contre Al-Qaida

RÉSEAU VOLTAIRE | 2 JANVIER 2014





université Al-Azhar du Caire, principale autorité théologique au sein de l'islam sunnite, a annoncé qu'elle préparait une chaîne de télévision multilingue pour propager une vision correcte de l'islam et lutter contre le terrorisme.

Selon le cheikh Ahmed el-Tayeb, elle devrait émettre d'ici trois mois en allemand, anglais, arabe et français.

Depuis la démission d'Hosni Moubarak, l'université Al-Azhar est redevenue indépendante du pouvoir politique.

Source : « L'université Al-Azhar lance une chaîne de télévision pour lutter contre Al-Qaida », *Réseau Voltaire*, 2 janvier 2014, www.voltairenet.org/article181621.html

1 sur 1 02/01/2014 20:30